

00 +63.00 (+0.26%)

USD / COP • 4899.4 -26.9 (-0.55%)

GOLD • 1842.29 +6.01 (+0.33%)

PETROLEO • 82.97 -1.64 (-1.94%)

500 S&P 1 TV TradingView

ECONOMÍA COLOMBIA EMPRESAS

“Vamos a mantener el ICP en Santander, no se va ir a ningún lado, al contrario, lo vamos a fortalecer”: Saúl Kattan Presidente Junta Directiva **Ecopetrol**

17 febrero, 2023



Foto: Google

Hoy nace ECONOVA, una propuesta del Grupo **Ecopetrol enfocada en la transición energética**

Por: Redacción 360 Radio

Por medio de una rueda de prensa que se realizó hoy en Piedecuesta, Santander se celebra el lanzamiento de la red de innovación abierta **ECONOVA**, Esta red tiene como motor al ICP (Instituto Colombiano De Petróleo), uno de los mejores centros de desarrollo tecnológico de descarbonización del país.

Un centro enfocado en las tecnologías de moda como la transición energética en Colombia, por lo tanto, se prueba que se puede estar a la vanguardia de otros países.

Ultimos articulos

Presidente Petro no genere más polarización

17 febrero, 2023



Aeropuerto de Guaymaral se vería afectado por construcción de...

17 febrero, 2023



“Las universidades deben ser lugares de paz, no campos...”

17 febrero, 2023



Saúl Kattan, Presidente de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) dijo: “Vamos a mantener el ICP en Santander, no se va ir a ningún lado, al contrario, lo vamos a fortalecer porque es un ejemplo de investigación y desarrollo, este centro no tiene nada que envidiarle a ningún lugar del mundo no solo por lo que se está desarrollando si no por lo que se está investigando, tanto para [Ecopetrol](#) como para el país entero”.

La creación de ECONOVA red de innovación abierta, estará conformada por cinco centros regionales donde empresas, instituciones académicas y emprendedores, desarrollarán y ejecutarán ideas para avanzar en la transición energética, la descarbonización y la conservación de la biodiversidad.

En esta red se invertirán más de US\$18 millones (cerca de \$89 mil millones de pesos) entre el 2023 y el 2025 para la construcción y dotación de los cinco centros regionales, cada uno con un foco de trabajo específico.



Lanzamiento ECONOVA - Foto [Ecopetrol](#)

ECONOVA como red va contar con cinco centros principales que son:

- Econova Bogotá, funciona desde el 2019, se encargará de las tecnologías de la quinta revolución industrial.
- Econova Santander, fue abierto en el 2020 trabajará alrededor de las temáticas de descarbonización.
- Econova Caribe, el centro comenzará actividades en Cartagena en las próximas semanas y tendrá a su cargo iniciativas sobre transición energética e hidrógeno.
- Econova Antioquia, estará situado en Medellín, abordará proyectos de energía eléctrica una vez inicie actividades en el cuarto trimestre del 2023.
- Econova Meta, abrirá sus puertas en Villavicencio durante el tercer trimestre de este año, se enfocará en SOSTECnibilidad y biodiversidad.

Felipe Bayón, Presidente de [Ecopetrol](#): “Este centro de innovación es pionero en el país, en Santander lleva 37 años, es una red abierta de cómo nos relacionamos con el medio ambiente, rompamos las barreras que a veces no permiten que los emprendedores hagan sus ideas, en [Ecopetrol](#) la idea es hacer posible lo imposible y que Colombia se convierta en una sociedad de conocimiento”.

Otro tema muy importante del que hablo Bayón fue del fracking aseguró: “No vamos hacer fracking si no nos permiten, haremos lo que digan los colombianos”.

Por último, agrego que hoy [Ecopetrol](#) es autosuficiente en diésel, pero que venden más gasolina.

Al finalizar la rueda de prensa el Presidente de Pro Santander Rafael Marín dijo: “Santander es el tercer Departamento más innovador de Colombia, sin el aporte de [Ecopetrol](#) no lo hubiéramos logrado”.

manifiesta la obediencia a las normas y Felipe Bayón, presidente de [Ecopetrol](#) en el momento de

También le obsequio un sombrero a Felipe Bayon, hecho por **MARIO HERNÁNDEZ** santandereano, en símbolo de agradecimiento.

LEA TAMBIÉN: [Campetrol destacó producción de petróleo en enero y confirmó exportaciones por 19 mil millones de dólares en 2022](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS [COLOMBIA](#) [ECONOMIA](#) [Empresas](#)

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#)

Artículo anterior

[Más de un millón de contribuyentes podrán beneficiarse del descuento del impuesto vehicular por pronto pago en Antioquia](#)

Artículo siguiente

[Falleció Pedro Gómez, reconocido empresario de construcción](#)

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

Falleció Pedro Gómez, reconocido empresario de construcción



17 febrero, 2023

Más de un millón de contribuyentes podrán beneficiarse del descuento del impuesto vehicular por pronto pago en Antioquia



17 febrero, 2023

Piden casa por cárcel para la Secretaria de Educación de Medellín



17 febrero, 2023

Mas Leido

El reclutamiento forzado de menores para el conflicto crece en Antioquia

No paran de subir los muertos por el terremoto en Siria y Turquía: van más de 22.000

Durante 2022 crecieron las amenazas contra periodistas en Colombia

Polémica en Medellín por publicidad de «Gringo parties» con mujeres de la ciudad

Opinion

Presidente Petro no genere más polarización

La industria **minera** es pieza clave en el Plan Nacional de Desarrollo

Los contrarreformadores de la salud

Pantano de caguancitos

Categorías Seleccionadas

Destacados	16470
Noticias	17796
Nacional	9459
Internacional	3260
Economía	3158
Columnas	2791



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviaricano.com.co

Medellín, Colombia

